

Vicerrector de sede Santiago: Felipe Ward deja cargo en U. San Sebastián

Exministro es investigado por eventuales presiones para aprobar proyecto de Grupo Patio.

El exministro de Vivienda y militante de la UDI Felipe Ward dejó su cargo en la Universidad San Sebastián, luego de que su nombre apareciera vinculado a la investigación del caso Audio.

Ward se desempeñaba como vicerrector de la sede Santiago de la USS. En su entorno seña-

lan que partió “en buenos términos” y que optó por abocarse a su defensa.

El nombre de Ward apareció vinculado al caso luego de un reportaje de Ciper que reveló que el abogado Luis Hermosilla habría hecho gestiones en 2020 con Vivienda para apurar la aprobación de un proyecto del Grupo Patio, llamado Parque Capital, en Lampa. Según se consignó en el artículo, el seremi de Vivienda Manuel José Errázuriz habría reconocido que le pidieron apurar la tramitación del proyecto.

Al respecto, Ward dio a conocer un video en el que señaló que es falso que se acelerara un proyecto a petición de una persona. Y agregó: “Lo que sí es cierto es que el gobierno tomó la decisión de destrabar, de impulsar y acelerar cerca de 200 proyectos de inversión”.



Felipe Ward.